

Markt Nandlstadt

Glasfaser bis ins Haus

[14.10.2022] Der Markt Nandlstadt soll Glasfaseranschlüsse bis ins Haus erhalten. Umgesetzt wird das Vorhaben vom Telekommunikationsunternehmen Leonet.

Das Telekommunikationsunternehmen Leonet wird den Markt Nandlstadt im bayerischen Landkreis Freising mit hochmodernen Glasfaseranschlüssen bis ins Haus ausstatten. Dazu haben der erste Bürgermeister Gerhard Betz und Leonet-CEO Jochen Mogalle jüngst eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Wie Leonet mitteilt, können die 2.000 Haushalte und Gewerbebetriebe in der rund 5.400 Einwohner zählenden Kommune somit gigabitfähiges Internet erhalten. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung noch in diesem Jahr starten. Das Netz werde auch anderen Anbietern offenstehen. Das Unternehmen habe sich gegenüber vier weiteren Mitbewerbern um den privatwirtschaftlichen Ausbau durchsetzen können. „Wir haben den Eindruck gewonnen, dass Leonet ein sehr guter Partner ist. Daher fiel unser Votum einstimmig zugunsten des niederbayerischen Telekommunikationsunternehmens aus“, erklärt Betz. „Ich bin stolz darauf, dass Nandlstadt dank der Ausbauaktivitäten von Leonet voraussichtlich Ende kommenden Jahres eine der ersten Gemeinden im Landkreis Freising sein wird, die allen Einwohnern und Gewerbetreibenden einen gigabitfähigen Glasfaseranschluss anbieten kann.“ Neben dem Hauptort sollen auch die Ortsteile Airischwand und Hausmehring mit gigabitfähigen Glasfaseranschlüssen ausgestattet werden. Diese Internetanschlüsse ermöglichen eine Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit pro Sekunde und mehr, informiert das Telekommunikationsunternehmen.

(sav)

<https://www.markt-nandlstadt.de>

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Markt Nandlstadt, Leonet